



## Soir d'Halloween

**INCENDIE** Trois véhicules ont brûlé à deux heures différentes dans la nuit de lundi à mardi.

RÉD.

Autocombustion spontanée? Malheureuse coïncidence? Malveillance? L'enquête devra trancher, mais ce qui est sûr, c'est que les pompiers du SDIS Nord vaudois ont dû intervenir à plusieurs reprises dans la nuit

de lundi à mardi, celle d'Halloween, afin d'essayer d'éteindre des véhicules et des containers en feu.

La nuit a débuté avec trois containers en feu dans les secteurs Beauregard et Villette. Puis une voiture en feu a été signalée du côté de Venel, vers 22h, avant une dernière intervention aux environs de 5h du matin. Cette fois, deux voitures ont été calcinées et une autre n'a connu « que » le début d'un feu, qui n'a touché que la carrosserie.

## Alerte au gaz hier après-midi aux Uttins

Il était 13h26 hier après-midi lorsque le SDIS Nord vaudois a été alerté. Au quartier des Uttins, une conduite s'est rompue et du gaz s'est déversé dans une entreprise bien connue du secteur. Celle-ci a immédiatement été évacuée, de même que les voisines. Un rayon de protection où il était interdit de circuler a été mis sur pied et le Service des énergies de la Ville d'Yverdon-les-Bains (SEY) a coupé le gaz et l'électricité dans le quartier. Les pompiers ont alors ventilé les locaux et,

une fois que l'atmosphère était « respirable », moins d'une heure plus tard, ils sont alors entrés et ont pu complètement sécuriser les lieux et procéder à tous les tests nécessaires, y compris dans les locaux des sociétés voisines.

Le SEY, Police Nord vaudois, la Police cantonale et les sapeurs du Nord vaudois (qui sont intervenus à dix-sept) ont donc coordonné leurs forces pour faire rentrer la situation dans l'ordre en fin d'après-midi.